

Mr. et Mme ANFRY Didier  
CAHAIGNES  
27420 – VEXIN SUR EPTE

CAHAIGNES , le 09 janvier 2024

OBJET : Projet alternatif de la carrière Terreal

Monsieur le commissaire enquêteur

Nous avons bien pris connaissance de la nouvelle configuration de cette carrière d'argile sur notre commune , projet porté par la société Terreal .

Pour notre part , nous y restons opposés parce qu'il nous inspire que rancœur , angoisse , indignation.....

Certes , le parcours initial des camions s'est vu retoquer , mais il est remplacé par un autre ou se trouvent également des riverains ( 200 m , c'est très proche ) qui seront forcément impactés par leur bruit ( à raison de 32 / jour , soit toutes les 15' pendant 15 ans ) A cela s'ajoute la poussière , la pollution et les vibrations .

Le lieu d'exploitation subsiste bien lui . Ce site naturel qui sera saccagé , sacrifié , pour faire place à un chantier à ciel ouvert complètement démesuré , avec son lot de nuisances que génère une telle activité d'engins . Puis nous devons également subir l'agression visuelle de ces affreux merlons que l'on nous promet de végétaliser , mais combien d'années faudra t-il pour les masquer ?

Concernant l'extraction , il est prévu qu'elle arrive à 330 m des habitations au bout de 15 ans , point ! MAIS ! reste la possibilité de son extension jusqu'à 100 m à condition d'obtenir une nouvelle autorisation (Dixit Terreal ) QUI PEUT CROIRE A UN REFUS ??? Nous ne sommes pas dupes de ce tour de passe- passe pour arriver à leur fin , c'est-à-dire pratiquement à la superficie d'origine . Cela montre combien ces décideurs font fi de la population de Cahaignes et ce dès le début . Nous l'avons compris en juin 2022 , quand cette affaire nous fut dévoilée après 8 ans " d'omerta " .

Tout ce temps durant lequel les professionnels de cette entreprise n'ont pas su trouver cette argile ailleurs qu'aux portes de notre village , alors que pour ce faire , ils disposaient d'un immense territoire (aucune preuve écrite d'autres recherches )

Ils ont saisi l'opportunité que cet agriculteur approuve leur plan (en 2014) et ils s'en sont satisfaits , en catimini , avec l'objectif de passer en force le moment venu . Imaginons qu'il n'ait pas cédé à cette offre lucrative , l'usine des Mureaux serait donc sur le point de fermer alors ? Puisqu'ils nous martellent que sa pérennité dépend de cette carrière .

Et voilà que maintenant , ils ont le TOUPET et L'ARROGANCE de tenter de nous culpabiliser en nous faisant porter cette responsabilité . Nous refusons de faire les frais de leur inertie .

De plus , ils sont INCAPABLES du moindre signe d'empathie envers les habitants à qui ils vont pourrir la vie . Aucune indemnité n'est prévue , alors que évidemment , ce sera la première cause de la dévalorisation de nos biens .

Ils vont faire de Cahaignes , un village marqué au fer rouge , pourtant réputé attractif jusqu'à présent pour SA QUALITE DE VIE . Aussi , pour la préserver , nous n'accepterons **JAMAIS CE PROJET FOU !**

Merci d'avoir bien voulu prêter attention à nos propos et vous adressons nos respectueuses salutations .

